

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 11. März 2019

Neue Engagement-Lotsinnen und -Lotsen gesucht!

Die Stadt Mühlheim am Main sucht Verstärkung für die Engagement-Lotsinnen und -Lotsen: Diese geben Impulse für neues bürgerschaftliches Engagement, motivieren Freiwillige und sind gut in der Stadt vernetzt.

Schon seit 2004 sind in Mühlheim ausgebildete Engagement-Lotsinnen und -Lotsen aktiv und beraten in kleinen Teams Vereine und Organisationen oder starten und begleiten soziale Projekte, wie zum Beispiel das 2017 eröffnete Kontakt-Werk.

Jetzt wird im Land Hessen wieder eine Lotsen-Ausbildung angeboten. Für die Teilnahme werden Personen gesucht, die Lust darauf haben, andere Menschen kennenzulernen, über den Tellerrand zu schauen und Engagement in unserer Stadt zu gestalten. In ihren Tätigkeiten werden sie durch die Stadt Mühlheim am Main unterstützt.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Ausbildungsjahrgangs 2019 erwartet eine hochwertige Fortbildung u.a. in den Bereichen Öffentlichkeitsarbeit und Projektmanagement und die Vernetzung mit anderen Freiwilligen aus ganz Hessen. Die Ausbildung erfolgt an drei Wochenenden im Zeitraum von Mai - November 2019 und schließt mit einer Zertifikatsverleihung durch das Land Hessen ab. Durch die Teilnahme entstehen den Lotsinnen und Lotsen keine Kosten.

Sie haben Interesse? Gerne können Sie Fragen im persönlichen Gespräch klären oder die aktiven Engagement-Lotsinnen und -Lotsen in Mühlheim kennenlernen. Interessierte können sich bis zum 11. April bei Madalina Draghici, Stadt Mühlheim am Main, melden: m.draghici@stadt-muehlheim.de oder 06108 601 106. Hier können auch unverbindlich weitere Informationen zum Engagement-Lotsen-Programm angefordert werden.